
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                    

 

 

4/7（月）始業式  進級おめでとうございます 

令和７年度がスタート。新たに赴任した教職員を加え、２年生１２２名、３年生１３８名で着任

式・始業式を迎えました。改めて進級おめでとうございます。着任式では、3 年生の生徒から温か

い歓迎の言葉をいただきました。ありがとうございました。 

また、生徒の皆さんも、気持ちを新たに、新年度を迎えたことと思います。始業式の校長講話で

は、主に次の２つのことを話しました。 

 

 

 

 

 

 日常生活の中で、「努力すること」「思いやること」を意識してもらえればと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

長崎市立桜馬場中学校   学校教育目標   

                       令和７年４月９日 

校長 

国際社会に生きるよき日本人 

○「がんばろう」という思いがあれば、その成長はさらに大きくなる。目標をたて、

その目標の達成を目指してほしい。努力は貯金と同じ。 

○だれかが自分たちのためにしてくれている。だれかが関わってくれている。だから

こそ、人を思いやるという心が大切。思いやりあふれる温かい雰囲気をつくろう。 

今年度の抱負 

今年度行われる学校行事は３年生にとって中学校

最後の行事です。それらすべてが最高なものになる

ように、一つ一つの行事に積極的に参加し、悔いの

残らないよう全力で取り組んでいきたいです。 

また、今年は受験の年でもあります。受験生とし

ての自覚を持ち、勉強に励んでいきたいです。３年

生の授業と並行して、１，２年生で学んだことの復

習にも力を入れたいです。３年生での学習内容はこ

れまでよりも難しくなると思います。授業で学びを

深めることができるよう、今まで以上に家庭学習に

取り組んでいきたいです。 

部活動では、１年生が入部してきます。３年生と

して後輩のお手本となるような責任ある言動を行っ

ていきたいです、部員同士のコミュニケーションを

大切にして、オーケストラ部を盛り上げていくこと

で、１年生をはじめ、全ての部員が楽しいと思える

部活動をつくっていきます。 

生徒会活動では、これから様々な活動や学校行事

で今までよりさらに忙しくなります。特に４月は１

年生が入学したばかりなので、新入生のニーズに答

えられるよう、自分自身の入学当初を思い出しなが

ら、周りと協力して積極的に支援していきたいで

す。桜中が今後さらによい学校になるように、執行

部員としての仕事を全うしていきます。 

これから３年生としての自覚を持ち、それに見合

った行いを心がけていきましょう。そして、自分た

ちが卒業するときに悔いの残らないように何事にも

全力で取り組んで行きましょう。 

    ３年 

          ※一部割愛しています。 

２年生で頑張りたいこと 

私は、この１年間で特に学習面と生徒会活動を

頑張りたいです。 

まず学習面についてです。２年生になると授業

の内容がさらに難しくなり、しっかりと理解しな

ければついていけなくなります。特に苦手な理系

分野を中心に克服していきたいと考えています。

また、得意な教科もさらに伸ばし、自信をつけて

いくことも目標の一つです。学習は日々の積み重

ねが大切なので、計画的に机に向かって、良い結

果を出せるよう努力していきたいです。 

次に生徒会活動についてです。私は去年から生

徒会の執行部員として活動しています。実際に執

行部員としての活動をしてみて、先輩方や先生方

から助けてもらうことが多く、なかなか自発的に

動くことができていないというところが今の課題

です。受け身にならず、先輩方に積極的に質問を

する、あきらめず努力することを目標として、こ

れから１年間たくさん学んでいきたいと思いま

す。 

私たちは今日から先輩になります。後輩にとっ

て恥ずかしくない振る舞いをしなければなりませ

ん。周りの人への気配りができ、相手の立場にな

って物事を考えられる人に成長することで、課題

を改善していきたいと思います。 

私は、学習面と生徒会活動を大切にしながら、

学校全体のことも意識して行動できるようになり

たいです。この１年間の積み重ねが自分の成長に

つながるように努力を続けていきたいです。 

    ２年 

         ※一部割愛しています。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/8（火）入学式  １２３名の皆さん、入学おめでとうございます 

桜の花びらが舞い、暖かく春らしい日となったこの日、１２３名の新入生が桜馬場中学校に入

学しました。オーケストラ部の爽やかな演奏に合わせて、体育館に大きな拍手が響き渡り、その

中を新入生の皆さんが堂々と入場。初々しい姿と「頑張ろう」という思いがうかがえました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会長からは、生徒会活動について、今年度のスローガンで 

ある「一楽桜翔」（いちがくおうしょう）のことを紹介するとともに、自身が大 

切にしている言葉「継続は力なり」への思いを語るなど、これからの中学校生 

活を充実させてほしいという思いを丁寧に伝えていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

桜馬場中学校への強い思いが感じられ、とても頼もしく思われる決意が述べられていました。 

３学年がそろい、本格的な１学期のスタート。これから、生徒の皆さんが様々な場面で活躍し

ていくことを期待しています。 

 

今年度の転任者紹介です 

３月に、前任の先生をはじめ転任された先生方との別れがありましたが、今年度の新たな出会

いを大切に、今後のより良い生活につなげてほしいと思います。 

今年度、新たに転入した教職員を紹介します。どうぞよろしくお願いします。 

  

皆様方、今年度もご理解、ご協力いただきますようよろしくお願いします。 

歓迎のことば（抜粋）      ３年 

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心より歓迎します。これから始まる中

学校の生活では、小学校の頃とは違い、教科ごとに変わる先生や、定期テスト、部活動など、新しい日

常が待っています。 

 桜中には 1年間を通して、とても盛り上がる楽しい学校行事がたくさんあります。特に、５月の「大

運動会」、９月の「合唱コンクール」は、桜中の二大行事であり、クラスの団結力が試される行事でもあ

ります。ぜひ、桜中生全員で盛り上げ、最高の思い出にしましょう。 

また、みなさんの中には、部活動を楽しみにしている人も多くいると思います。桜中には１５の部活

動があり、中には県大会に出場する部活動やオーケストラ部という県内の中学校で唯一の部活動があり

ます。それぞれに違う良さがあるので、ぜひ、自分が本気で打ち込める部活動を探してみてください。 

  

 

誓いの言葉（抜粋）      １年 

私は、桜馬場中学校での生活をとても楽しみにしていました。最も楽しみにしていることは、大運動会

です。以前、姉が出場していた大運動会を観たときに、一致団結した、とても迫力のある競技や応援合戦

に魅了されました。私も、その一員になれることをとても楽しみにしています。 

中学校という新たなステージで、新たな挑戦が始まります。笑顔を大切にして、たくさん成長したいと

思います。時には大きなかべにぶつかってしまうこともあると思います。そんなときは、先生方、先輩

方、家族の皆さん、力を貸してください。みなさんの応援に応えられるように、私たち１年生も力を合わ

せて精いっぱいがんばります。 


